
会員の皆様へ        

平成 29 年 6 月 15 日  

県立神奈川総合高等学校  

ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ平成 28,29 年度会長 峯 利喜  

平成 29 年度パートナーズ総会フェスティバルの結果報告 

平成 29 年 5 月 27 日（土）多目的ホールに於いて、保護者、生徒、教職員の協力で盛大に開催されました。 

以下に結果報告を掲載します。 

峯会長あいさつ 
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＜生徒、保護者、教職員の協力で盛大に開催されました。以下に結果報告を掲載いたします。＞ 

平成 29年 5月 27日（土） 於 多目的ホール（総合司会：パートナーズ副会長 藤森） 

1 コーラスラバーズ 合唱 

2 開会のことば （総合司会 パートナーズ副会長 藤森）               

平成 28 年度パートナーズ会長を務めさせていただいております、21B の峯利喜と申します。今日は、パートナー
ズ総会フェスティバルへお越しいただき、有難うございます。本日の総会のご挨拶をさせていただく前に、まず皆さん
にお詫びと訂正についてお話したいことがあります。 

3 月の合格者説明会におきまして、23 期の保護者の皆様に、パートナーズへの入会について、「必ずご入会下さい」
といった説明をさせていただいたかと思います。皆さんご存知のように、パートナーズへの加入は、任意でございます。
神奈総生のしおりにも、「原則」加入と記載されておりますので、改めて強制ではないということをご説明させていた
だきます。皆様にも、是非そのようにご認識していただきたいと思います。入会はあくまでも任意です。また、入会さ
れても活動を強制するものでもございません。皆さんのご意思によって、どの活動に参加するか、あるいは活動に参加
しないかということをご判断いただけますので、ご理解のほどよろしくお願いします。説明会時に適正を欠いた表現・
内容をお伝えしたことをお詫びし、訂正させていただきます。 

さて、これから本題のご挨拶をさせていただきます。 
最初にご覧いただきましたように、神奈総の総会フェスティバルは通常の PTA 総会のように堅苦しい「活動、こん

なことしました。」「今年こんなことします。」「お金こんなんです。」という話だけにとどまらず、保護者の団体活動を
はじめ、生徒さんたちのパフォーマンスをご覧いただけるというとてもユニークな内容になっておりますので、最後ま
でゆっくりご観覧いただければと思います。 

なお、このホールの運営等につきましては、ホールスタッフ、通称ホルスタと呼ばれている生徒さんたちが中心にな
って行っています。黒のツナギを着た人たちが、そこかしこで忙しく立ち回って働いていますので、みなさんお見かけ
になられましたら「ご苦労様」と、労いの言葉をかけていただけたらと思います。 

それでは、限られた時間ではありますが、本日のフェスティバルを楽しんでいただければと思います。 

 みなさん、こんにちは。神奈川総合高校校長の荒木と申します。よろしくお願いいたします。今覚えたての手話を
交えてご挨拶をさせていただきました。 
 5 月は手話月間ということになっていまして、神奈川県教育委員会では手話のコミュニケーションのツール「大事
な言語のひとつとして」ということで普及啓発活動に取り組んでいます。皆様にもご理解いただければということで
覚えたての手話を交えさせていただきました。 
 4 月に校長として着任して早くも 2 ヶ月弱の時間が流れてしまいました。 
今、授業観察で生徒のみなさんが実際に授業を受けている様子を、机の間なども回りながら見せていただいていると
ころです。また、この 2 ヶ月の間にすでに行事等があって生徒諸君が本当に主体的に取り組んでいる、そういった生
徒の学校生活に触れて、高校生というのはこんなにエネルギッシュなんだな、こんなモチベーションでいろんなこと
に取組めるんだなというのを改めて見せてもらっていて、いわゆる神奈総生のポテンシャルの高さというのを本当に
日々実感している、そんな今日この頃でございます。 
 本日はパートナーズの総会フェスティバルということでお集まりいただきました。こうしてお顔を拝見しています
と午前中の懇談会からご参加いただいた方も大勢いらっしゃるのではないかと思います。本校では生徒の活動もさる
ことながら、保護者のみなさんにパートナーズを中心に本当に様々な行事に積極的にご参加をいただいております。
日頃からのみなさんのこの神奈総の教育活動へのご理解と協力とともに改めてお礼を申し上げたいと思います。どう
もありがとうございます。 
私も 4 月に参りまして生徒たちの活動を見ながら、職員の方も生徒たちの活動を支えていく、そういった力強いメン
バーですので、私自身も生徒のため、神奈総のため、微力ではございますけれども全力で取り組むつもりですのでど
うぞよろしくお願いします。 

今日の総会ですが、パートナーズの方々の活動の大元になります行事計画、予算、決算、あるいは新しい役員の方々
の人選ということを話し合えたらということになっております。どうぞ慎重なご審議をいただきまして、パートナー
ズの平成 29 年度の活動、そして本校の教育活動がますますさかんに、円滑に進みますようにご協力いただければと
思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
 最後になりますが、議事の後には更に楽しいフェスティバルとしての企画もたくさんご用意いただいていると聞い
ております。みなさまと一緒に楽しみたいと思います。企画・運営、今日一日朝からご準備いただきましたパートナ
ーズのみなさん、関係者のみなさんに改めてお礼を申し上げたいとに思います。半日日程になりますけれども、本日
総会フェスティバル、どうぞよろしくお願いいたします。 



3 太極拳ファミリー 表演  

4 会長あいさつ（平成 28 年度会長：峯） 

5 校長あいさつ              

6 定足数確認  

会員数 829 人に対して、出席 189 人委任状 284 人、合計 473 人（会員の１/3 以上で総会成立） 

7 議長・書記選出、挨拶（徳留・鵜飼） 

8 議事 

   ・平成 28 年度事業報告（平成 28 年度会長：峯） 

【本部】昨年 5 月に総会フェスティバル開催。毎月運営委員会開催。9 月に生徒・保護者向け前期卒業パ

ーティー、10 月に保護者向け後期ウェルカムパーティー、本年 3 月に保護者向け後期卒業パーティー、

4 月に 2３期保護者向けウェルカムパーティー、開催。 

【高Ｐ連関係】各種研修会 参加、11 月、横浜北地区交通安全大会 参加 

【年次部】5,10 月に前後期懇談会、6 月に進路を考える会、7,11 月に授業体感ツアー、校長先生と語る

会、9 月に翔鷗祭、11 月に社会教育プログラム。 

【広報部】5 月にざっくばらん 63 号、6 月に Who’s who、7 月にざっくばらん 64 号、9 月に翔鷗祭、

12 月にざっくばらん 65 号を発行。本年 1 月に県の高 P 連広報誌コンクールにおいて、優秀賞受賞。 

【国際交流部】6 月に海外帰国、在県保護者懇談会、7 月に国際交流茶話会、9 月に翔鷗祭、本年 1 月に

「英語でかんたんクッキング」2 月、国際交流茶話会など、異文化交流を目的とした活動。 

主な事業内容に関しては以上です。 

・平成 28 年度決算報告・監査報告 (平成 28 年度会計：永井・牧山先生／会計監査：鈴木） 

・平成 29 年度役員選出・新役員紹介（指名委員会委員長：瀬戸） 

   ・新会長挨拶(峯) 

・平成 29 年度事業計画案(峯) 

・平成 29 年度予算案（平成 29 年度会計：野田坂・牧山先生） 

教育振興費が、昨年より約 300 万円多く繰り越されていることに質問があがりました。 

学校の回答は、今年度は過剰な繰越金を出さないように適正規模で対処します。ということでした。 

＊ 議事案件はすべて承認されました。詳細は、総会資料をご参照ください。 

9  議長解任 

  ―――――― 休憩 ――――――  （ホワイエにて弦楽合奏部演奏） 

10 吹奏楽部演奏 

  11 退任役員紹介・あいさつ 

（平成 28 年度 副会長:中島、書記:渕野、会計:永井） 

12 ダンス部（Chiffons＆GACHACK）演技           

13  放送部 朗読 

14 歌いっぱいファミリー 合唱 

  15 校歌斉唱 （コーラスラバーズ・歌いっぱいファミリー・熊猫家庭） 

   16  閉会のことば 

 

新会長あいさつ 

皆さん、こんにちは。今日 3 度目の登場になります。あと何回登場すると思いますか？予想してみてください。 
ご承認いただき、有難うございます。今年、子どもが 3 年次、最後の年になりましたが、思い返してみると入学し

た当時、まさしく 23 期さんがそちらにお座りになられて、私の話を聞かれているのと同じように、2 年前には私も
そちらの席に座って、当時の会長の話を聞いていました。入れ代わり立ち代わり何回も出てこられて、「大変だなぁ」
と思っていたことを、まさか今自分がやることになるとは、当時は想像すらしませんでした。 

パートナーズの活動は、基本的に皆さんご自身が主体となり、各団体に所属して行っていただくことになります。
条件を満たせば、有志を募って新たな団体を立ち上げる、といったことも可能です。本部は、皆さんがやりたいと思
っておられることを実現できるように、サポートしていくというのが主な役割だと私は考えています。このような機
会の場は、そうそうないと思います。本日の総会にご出席いただいているということで、皆さんにはパートナーズに
関心をもっていただいているのかな、と思っています。そうであれば、折角の機会ですので、是非、いずれかの団体
に登録されることをお勧めします。私自身も最初は、このような役を担うことになるとは思っていませんでした。神
奈総に入って、初めて PTA 活動を行うようになり、こう言うとお叱りを受けるかもしれませんが、パートナーズの
みなさん、ユニークな方々が非常に多いです。そういった人たちと何かを一緒にする、会って話をするというだけで
も結構楽しいので、ここまで私自身は続けてきました。皆さんにとっても、新たな出会いの場になると思いますので、
積極的にパートナーズの活動をご利用いただき、数多く学校へ足を運んでいただければと思います。 

とりとめのない話になりましたが私からの挨拶とさせていただきます。 
1 年間、宜しくお願いいたします。 

学校より 

英語資格検定試験活用促

進支援事業（G-TEC）にて

半額補助が決まりました。

（対象：22 期、23 期） 

※23 期の年次費用に本費

用が含まれていないため別

途徴収しますこと、ご理解く

ださい。詳細は別途紙面にて

ご連絡いたします。 


